INVITATION PRESSE



11 septembre 2023

Jeu d'échecs dans les écoles : célébration de 10 années de succès

La Ville d'Orsay a le plaisir de vous convier à une table ronde d'experts qui se tiendra le vendredi 15 septembre à la salle Jacques Tati. Cet événement, en présence de David Ros, maire d'Orsay, marquera l'ouverture d'un week-end dédié à la célébration de dix années de réussites dans la promotion du jeu d'échecs au sein des écoles de la ville. Du 15 au 17 septembre, les festivités incluront des tournois, des séances d'initiation ouvertes au public, ainsi que des jeux et des activités pour toute la famille.



La table ronde réunira des experts de renom qui échangeront sur les vertus du jeu d'échecs dans l'éducation et le développement personnel. Les discussions aborderont un large éventail de sujets, de l'intérêt pédagogique aux retombées sociales que le jeu peut générer.

Programme de l'événement :

19h - Espace culturel Jacques Tati, salle de spectacle - Allée de la Bouvêche

Projection d'un film retraçant les 10 ans des échecs à Orsay, suivie d'une table ronde interactive et d'un pot.

Intervenants:

- David Ros, Maire d'Orsay initiateur de l'école d'échecs orcéenne, enseignantchercheur.
- Pascale Gisquet-Verrier, directrice de Recherche Émérite au CNRS, Institut de Neurosciences Paris-Saclay.
- Bachar Kouatly, directeur d'Europe Échecs, Champion de France et Grand maître international.
- Des représentants du rectorat académique et des intervenants du jeu d'échecs dans les écoles à Orsay et Corbeil-Essonnes.

La table ronde sera animée par S(cube), une association de diffusion de la culture scientifique et technique.

David Ros, maire d'Orsay, profitera de cette occasion pour partager sa vision de cette décennie de réussite et mettre en exergue les réalisations significatives de la Ville dans la promotion du jeu d'échecs dans le cadre scolaire. Au-delà du simple divertissement, le jeu d'échecs à Orsay est exploré pour sa capacité à stimuler la réflexion, à favoriser la prise de décisions stratégiques et à renforcer les liens entre les habitants. Le jeu d'échecs fait désormais partie d'une culture commune à Orsay!

Pour plus d'informations et pour confirmer votre présence, veuillez contacter Sandrine Chilotti à sandrine.chilotti@mairie-orsay.fr ou par téléphone au 01 60 92 80 48.